



Con el apoyo de:



Día Internacional de:

“DERECHOS HUMANOS”

Un 10 de diciembre de 1948, 56 estados miembros de las naciones unidas firmaban la declaración de los Derechos Humanos; considerando que la libertad, la justicia y la paz en el mundo tienen por base el reconocimiento de la dignidad e igualdad de los derechos para todos los seres humanos.

Actualmente de la asamblea general está compuesta por 193 estados los derechos humanos se han forjado como una herramienta para la protección de las personas, organizaciones y actividades de resistencia que luchan por lograr unas condiciones de vida de digna, donde no se invisibilice y discrimine a las personas por razón de sexo, género, etnia, raza, religión o lugar de procedencia.



Con el apoyo de:



Desde Caribe Afirmativo la lucha por los Derechos Humanos ha sido el principio rector de sus acciones, siempre en la búsqueda del acceso a condiciones igualitarias de vida para las personas LGBTI en el territorio colombiano. Han sido ya 10 años de trabajo incansable que nos ha llevado a ser reconocido como una de las organizaciones líderes en temas de derechos para la población LGBTI. Sin embargo, la lucha aún termina y por eso es que desde el proyecto de Casa de Paz llegamos a la ciudadanía LGBTI en territorios que han sido golpeados por las violencias y donde se ha marcado un claro prejuicio hacia la población con OSIGEG diversa.



De esta forma las casas de paz se han convertido en espacios de promoción de la convivencia sana en los territorios, donde no sólo se imparten actividades de formación, sino que se generan espacios de familiarización y naturalización de los Derechos Humanos.

Este trabajo realizado desde lo distintos territorios, se puede ver materializado en una de nuestras más reciente publicaciones “Memorias para construir paz”.

Durante el evento realizado en la plaza de paz el 10 de diciembre en la ciudad de Barranquilla, los ciudadanos de casa de paz de Soledad hicieron el lanzamiento oficial de “Memorias para construir paz” y en la que de igual forma se contó con la participación del equipo de Caribe Afirmativo en el conversatorio sobre paro, movilización y agendas LGBT en el marco de la segunda versión de expo paz.



Con el apoyo de:



Marcha de Orgullo LGBT

Para Caribe Afirmativo es un logro enorme poder llevar este mensaje de igualdad para la población LGBTI en territorios donde la violencia marco miles de experiencias traumáticas para miembros de nuestra población. Por esto el 10 de diciembre se ha establecido como un segundo cumpleaños para la organización ya que nos permite celebrar las acciones que día a día llevamos a cabo, recordándole a todas las personas LGBTI que nacemos libres e iguales en dignidad y derechos.